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Einwohnerfrage für die Stadtverordnetenversammlung am 31.05.2018

Sehr geehrter Herr Boginski,

In der Stadtverordnetenversammlung am 29.6.2017 heißt es im TOP 7 zu Ihrem Bericht

„bezieht sich auf die mehrfach angesprochene Thematik „Mietpreiserhöhung der Wohnungs-
bau- und Hausverwaltungs GmbH (WHG)" und teilt mit, dass er hierzu intensive Gespräche
mit der Geschäftsführung der WHG geführt hat, mit dem Ergebnis, dass für dieses Jahr keine
weiteren Mieterhöhungen mehr ausgesprochen werden und ein Konzept für Mieterhöhungen
erarbeitet wird, welches im Aufsichtsrat der WHG zur Diskussion gestellt wird; im Anschluss
daran wird die Öffentlichkeit entsprechend informiert."

Informationen für die Öffentlichkeit sind mir bisher nicht bekannt geworden. Deshalb bitte
ich an dieser Stelle um entsprechende Informationen.

Mit freundlichen Grüßen


